

TREMENDO RIDÍCULO CONTRA CHILE, NOS LLENARON EL SACO DE GOLES

P 12. ESTADIO



P 7. MUNDO

ELECCIONES EN ECUADOR, DANIEL NOBOA Y LUISA GONZÁLEZ SON LOS FAVORITOS.

Elmer Quintero/ El Siglo

¡Tragedia en Chiriquí! La policía está de luto

Ernesto Herrera se estrelló la mañana del sábado, con un 'pick-up' en la vía a Querevalos, a la altura del puente de los Ladrillos, en el distrito de David.

Acababa de terminar su turno, invadió el carril contrario y se convirtió en la novena víctima por accidente de tránsito en esta región del país

ERA ORIUNDO DE HERRERA, TENÍA DOS AÑOS DE LABORAR EN LA CUARTA ZONA



CHINA RECLAMA A EMBAJADOR PANAMEÑO PORQUE NO SE RENOVÓ ACUERDO DE COOPERACIÓN

P 2. HECHOS



FUE A BAILAR Y DE REGRESO A CASA SE FORMÓ UNA DISCUSIÓN Y LA MATARON

P 15. LA ROJA

Estadio! El Siglo

LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO

BÚSQUELOS JUEVES, SÁBADO Y DOMINGO

TU REVISTA DIARIA

Play! MAGAZINE

RINCÓN DE LA SUERTE

El Siglo

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES

Cedida



**SI FUERA PIRATA,
SERÍAS EL TESORO
QUE SIEMPRE
BUSQUÉ**

Dile que es lo más lindo de este mundo y la dueña de tu corazón. Verás que siempre te tendrá en su mente. Suerte en la lotería.

Celebraron un cumpleaños y al día siguiente apareció frío

Elmer Quintero/ **El Siglo**



ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Las autoridades judiciales realizaron el levantamiento del cuerpo sin vida de Carlos Eduardo Pimentel, de 47 años, quien fue encontrado ayer sábado, con un golpe en la frente en una residencia en construcción ubicada en Guarumal, vía principal hacia La Barqueta, en el distrito de Alanje, provincia de Chiriquí.

El propietario de la vivienda de dos pisos explicó que Pimentel trabajaba como obrero en la remodelación. “La noche del viernes celebramos mi cumpleaños y alrededor de la 1:30 de la mañana Eduardo se acostó en una hamaca en la zona de la construcción”, dijo.

En la mañana, al hacer un recorrido por el lugar, se

toparon con el cuerpo de Pimentel tirado en el suelo, sin signos vitales. Los investigadores presumen que pudo haber caído desde el segundo piso de la residencia, aunque las circunstancias exactas de su muerte están bajo investigación.

El cadáver fue trasladado a la morgue judicial de la ciudad de David por el vehículo forense, mientras personal del Ministerio Público, peritos, la DIJ y la DNIP llevaron a cabo las diligencias correspondientes en la escena.

La fiscal Fanny Barroso, de la Personería Municipal de Alanje, encabezó la investigación, acompañada del médico forense Ariel Flores y peritos de planimetría. Dejaron claro que esperan los resultados de la autopsia para esclarecer las causas de la muerte.

Lluvia de plomo en San Miguelito y en Colón

Leadimiro González / **El Siglo**

LEADIMIRO GONZÁLEZ

LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

INSEGURIDAD. En medio de la violencia que impera en el país tres personas resultaron heridas entre la noche del viernes y la madrugada del sábado, en diferentes puntos.

El primer caso se dio a eso de las 5:05 de la tarde del viernes, donde un joven de 28 años conocido con el alias de “Huevo”, resultó con un rozón de bala en el tórax cuando se encontraba en Altos del Valle de Urracá, en el distrito de San Miguelito.

Fue atacado por dos pistoleros y se mantiene estable en un hospital. Según las autoridades, en el pasado había sido



capturado por pandillerismo.

Dos horas más tarde en el sector de Torrijos-Carter se reportó otro tiroteo. Los heridos tienen 24 y 28 años respectivamente, uno recibió tres impactos; en el gluteo, tobillo y en una de sus manos.

En la provincia de Colón también

un menor, de 17 años, resultó baleado la madrugada de ayer sábado, en el sector de Viento Frío, corregimiento de Cristóbal.

El adolescente fue impactado en la cadera cuando dos sujetos lo atacaron con arma de fuego para robarle, luego de dejar a su novia.